

Après avoir passé une partie de la nuit à secourir les personnes, les élus de Tomblaine et le Personnel Municipal se sont réunis à 8h30 pour faire un point de la situation.

Hervé Féron avait programmé ce matin un rendez-vous à Matignon avec le Premier Ministre, Jean-Marc Ayrault. Il a opté pour aller tout de même à Paris, ce qui lui a permis de sensibiliser le Premier Ministre sur la situation catastrophique vécue par l'agglomération nancéienne. Hervé Féron a insisté sur les moyens exceptionnels qu'il faudra prévoir pour cette situation exceptionnelle sur cette partie de la communauté urbaine du Grand Nancy.

Au clos de Médreville à Nancy, une grande partie des 350 appartements a été inondée : sous-sols, parkings, ascenseurs, etc. La situation est dramatique pour toutes ces personnes.